



UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS

“La Universidad de cara a la sociedad”

BOLETIN DE PRENSA 22

UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS, CELEBRA HOY 37 AÑOS DE VIDA INSTITUCIONAL.

En el auditorio “Enrique Rojas Valenzuela” de la Cámara de Comercio de Villavicencio, la Universidad de los Llanos celebra hoy a partir de las 5 y 30 de la tarde, sus 37 años de vida institucional.

Mediante la ley 8 de 1974, el Gobierno Nacional fue facultado para crear la UNILLANOS, que fue inaugurada el 1 de Febrero de 1975 por el Presidente de la República Alfonso López Michelsen, siendo el primer rector Ernesto Jara.

En el acto de celebración se distribuirá una separata de los 37 años, al tiempo que se proyectará el video de la historia de UNILLANOS y se ofrecerá en programa artístico cultural.

Fernando Urrego Lozano
Asesor de Prensa
Mayo 21 de 2012

